

## SUMMARY

# KONSEP PENGEMBANGAN KAWASAN WISATA SENI BUDAYA DI KECAMATAN CIPUTAT KOTA TANGERANG SELATAN

Created by MUHAMMAD AGHA NUGRAHA

**Subject** : KONSEP, WISATA, SENI  
**Subject Alt** : CONCEPT, TOUR, ARTS  
**Keyword** : pariwisata;tari dan budaya;fasilitas

### Description :

Industri pariwisata yang semakin berkembang di Kota Tangerang Selatan Kecamatan Ciputat. Menjadikan Tangerang Selatan sebagai salah satu tempat destinasi wisata yang banyak dikunjungi baik oleh wisatawan asing maupun wisatawan lokal. Menyadari akan potensi seni dan budaya yang beraneka ragam dan tersebar pada tiap Daerah Tujuan Wisata (DTW) mampu dijadikan daya tarik utama untuk menarik wisatawan datang berkunjung ke Kota Tangerang Selatan Kecamatan Ciputat. Maka pariwisata yang akan dikembangkan adalah pariwisata seni dan budaya. Tujuan utama dari semua itu, adalah menempatkan seni budaya sebagai kekayaan (assets) pariwisata untuk dijadikan sebagai daya tarik wisata (tourist attraction) yang perlu diperhatikan dan dipelihara pertumbuhan dan keberadaannya sehingga dapat menjadi salah satu kekuatan pembangunan yang dapat diandalkan. Hasil dari penelitian ini terdapat 14 sanggar seni budaya sebagai potensi pengembangan wisata seni dan budaya di Kecamatan Ciputat. Masih minimnya ketersediaan pendukung kegiatan wisata seperti: atraksi wisata dan daya tarik wisata, baik itu pementasan seni budaya ataupun dari segi promosi. Masih kurang optimalnya beberapa sarana dan prasarana seperti: sarana transportasi dalam menunjang aksesibilitas dalam kota, sarana pengolahan limbah sampah, sarana tempat parkir. Konsep pengembangan wisata seni budaya di Kecamatan Ciputat adalah kawasan wisata seni budaya dilengkapi dengan pendukung kegiatan wisata seni budaya serta sarana dan prasarana.

**Date Create** : 25/10/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201422047  
**Collection** : 201422047  
**Call Number** : 22-2016-S039  
**Source** : Undergraduate Theses of Planology  
**Relation Collection** Fakultas Teknik  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor